



分園トピックス



クリスマス会 12月25日(水)

クリスマス会では、職員オリジナルの影絵を、いつもと違った雰囲気の中で楽しみました。影絵が始まり、目の前のスクリーンにウサギやイヌの影絵が映し出されると、「わあ〜」と歓声があがり、目を輝かせて、見たり触れたりして楽しんでいました。



サンタさんからプレゼントをもらいました。驚きながらも興味津々！プレゼントをもらった後は、「ありがとう！」「ばいばい〜」と笑顔で見送っていました。



【クリスマス会までの様子】
室内に飾ったクリスマスツリーにポストがありました。毎日に飾ったクリスマスツリーにポストの中には素敵な手作りの飾りが届きました。「わあ〜」「きらきら〜」「かわいい〜」と届いた飾りを見て、毎日クリスマスへの期待が高まっていました。

【ビュッフェの様子】

たくさんのメニューに大興奮！保育者が好きな物を聞いたり、子どもたちが食べたいものを指さしたりと、対話も楽しみながら、好きな物をお腹いっぱい食べました。



光・影遊び

「あれあれ・・・何かな？」外遊びをしていた友達が色のついた影を発見！足先でついたり揺れる影を追いかけてたりして不思議を楽しんでいました。「きれいやねー」の保育者の語りかけに、にっこりの子どもたちでした。光と影、面白いね！



様々な形の影や色に興味津々！
「おてて あかい〜」と手を影にかざす姿もありました。



もぐみ・さくらぐみの姿を見て、つぼみぐみも真似っこしていました。

